

# 「かめがわ」

天草市立亀川小学校 学校だより  
令和6年9月17日(火) 第4号  
発行：校長 沢村 祐介

学校教育目標：「自ら考え行動する 主体的実践者の育成」

## 学校に『たくさんの笑顔』が戻ってきました 😊

長かった夏休みも終わり、残暑厳しい中に2学期がスタートしました。台風10号の影響で、当初の予定から4日遅れでの2学期スタートとなりましたが、9月2日の始業式には、久しぶりに元気な顔が勢揃いし、学校にも活気が戻ってきました。どの子供達の表情にも、新学期への期待が感じられる2学期初日となりました。



始業式の中では、私から子供達に対し『夏休みに1番嬉しかったこと』として、『夏休み期間中に、子供達の大きな事故や怪我等の報告がなかったこと』を挙げました。全国的には、今年も水の事故や交通事故等による痛ましい事案が連日報道されていまして、熱中症による救急搬送の報道も後を絶ちませんでした。そのような中であって、本校の子供達の命に関わるような事案が起きなかったことは、私達としても何より嬉しい事柄であります。2学期以降も、『安心・安全な学校』を最優先に考え、取り組んで参ります。

さて、2学期のスタートにあたり、子供達には『気づき・考え・実行する』ことに引き続き頑張してほしい旨を話しました。併せて、『1学期や夏休み期間中の振り返り』を基に『2学期の目標』を立てて取り組んでいきましょうとの呼びかけを行いました。低学年の子供達には少し難しかったかもしれませんが、『ちょっと頑張ればできる目標』で成功体験を積み重ねていくことが子供達の成長には有益です。それぞれの発達段階に応じた目標を立て、少しでも前向きに取り組めるよう支援を行っていきます。

## 🏆おめでとう🏆

🌸🌸🌸🌸🌸 吹奏楽部 🌸🌸🌸🌸🌸  
九州吹奏楽コンクール 見事に金賞を受賞

8月23日(金)、福岡市サンパレスホールにて『令和6年度九州吹奏楽コンクール～小学生の部～』が開催されました。亀川小吹奏楽部は、本渡南小学校吹奏楽部と合同で、先にあった熊本県予選で九州大会推薦状を獲得し、今回のコンクール出場となりました。



この日のコンクールには、九州各県より推薦を受けた22団体が出場しました。どの団体も、各県の予選を経て出場しているだけに、

いずれも甲乙付けがたい素晴らしい演奏が続きました。亀川小学校・本渡南小学校吹奏楽団は、19番目に登場。広瀬勇斗作曲の『蒼き海と船乗り』を披露しました。私も会場で聴いていましたが、本当に涙が出そうなほどの素晴らしい演奏でした。審査結果も『ゴールド金賞!!』。全国大会出場は惜しくも逃しましたが、誰もが納得の金賞受賞。本当におめでとう。



応援、ご支援頂いた保護者の皆様方にも、大変お世話になりました。子供達は、今回の受賞を自信と誇りにし、次の目標に向かって更に志を高くもち、練習に励んでくれるものと思います。保護者の皆様、地域の皆様、今後のご支援・応援くださいますようよろしくお願いいたします。

- ★ 夏休み期間中、地域スポーツクラブや子供会等からも、各種大会等に出場して活躍する子供達の情報が聞こえてきました。中には、県大会や九州大会、全国大会に出場し活躍した子供達もいたようです。全ての子供達の頑張りに拍手です 🙌🙌🙌🙌

## 『読み聞かせ』大好き♡～お話し亀っ子&おやじの会の皆様、お世話になります～

9月5日(木)、2学期最初の『読み聞かせ』が行われました。今回は、ひまわり学級と2・3・4年生での読み聞かせでした。毎回そうですが、どの教室でも、読み聞かせにしっかり耳を傾かせ目をこらして話に聞き入る子供達の真剣な姿が見られていました。



本校では、読書活動の推進には特に力を入れており、読み聞かせの効果も相まって、図書室の本の貸し出し冊数にも大きな伸びが見られています。また、『読書は心の栄養』だともよく言われます。子供達には、たくさん本を読んでもらい、豊かな感性と確かな知性を育んでもらえればと願っています。読み聞かせボランティアの皆様、今後ともご支援よろしくお願いたします。



## 2学期の目標発表～4名の児童が発表しました～

9月10日(火)、全校集会で、偶数学年とひまわり学級の代表児童が『2学期の目標(抱負)』を発表しました。今回は、熱中症予防のため、放送集会での発表としました。6年生の濱田杏さんは、今学期の目標の一つとして、「6年生として、他学年との交流を頑張りたい。」と発表してくれました。他の子供達も、自分の目標を堂々と発表することができました。今学期も、目標達成に向けて、子供達が躍動する姿がたくさん見られることを期待しています。



## 有馬先生、よろしくお願いたします ～習字教室～

2学期に入り、11月始めに開催される天草郡市文化展への作品出品に向けて、3年生以上の子供達が『習字』の練習に取り組んでいます。本校では毎年この時期、有馬海龍先生を”ゲストティーチャー”としてお迎えし、ご指導頂いています。今年も、3年生以上の全学級に入って頂き、習字の基礎基本から



丁寧に教えてもらっています。子供達は、自分の書く文字がみるみるレベルアップしていくことを実感しており、とても喜んでいます。子供達が文化展に向けて、どのような作品を仕上げしてくれるか、今からとても楽しみです。

有馬先生には、大変お忙しい中にご指導頂き、本当にありがとうございます。これからも、どうぞよろしくお願いたします。

## P T A作業、大変お世話になりました

8月25日(日)、P T Aによる美化作業を行って頂きました。早朝の6時30分から1時間半余り、職員だけでは管理が行き届かない場所の除草作業や側溝の土砂撤去等、大変お世話になりました。皆様のお力添えにより、子供達も気持ちよく新学期を迎えることができました。暑い中、また、ご多用な中にご協力頂き、ありがとうございました。



## 9月・10月の主な行事予定

9月19日(木)	集団宿泊教室(1日目)	10月12日(土)	器楽合奏コンクール (吹奏楽部出場)
20日(金)	集団宿泊教室(2日目)	15日(火)	火災避難訓練
26日(木)	読み聞かせ(1・3・4年)	17日(木)	校内音楽会
10月1日(火)	陸上記録会(5・6年)	19日(土)	P T Aバザー
2日(水)	陸上記録会予備日	23日(水)	就学時健診
3日(木)	読み聞かせ(2・5年)	24日(木)	読み聞かせ(1・6年)
10日(木)	天工生による読み聞かせ	28日(月)	亀川小リーディングDX 公開授業
11日(金)	通知表配付日		